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一般質問提出 

議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 河内克也 

村の交通事故防止

対策について 

① 交通事故ゼロの村を目指して 

 村の交通安全施設整備に関する考えと整備計画は 

② 村の宝、子どもを事故から守るためにスクールゾーンに準じて保育所の周

りにキッズゾーンを設け、見回り活動や路面塗装による注意喚起を行うこと

について国から推進の通知が出された。本村の方針は 

③ 国のサポカー補助金は車輌購入の補助以外にも後付け事故防止装置の購入

にも補助金があったが、村として高齢運転者の事故防止の対策は 

村 長 

社会教育、生涯学習

振 興 に つ い て

PART① 

中央公民館は、社会教育、生涯学習の拠点である。(社会教育法、村公民館条例） 

 公民館には時代に合わせた変化が求められる。現在の中央公民館は老朽化して

いる。 

 場所の移動（案＝旧長陽庁舎、白水保健センター周辺、ループ南阿蘇周辺）を

含め､今後、中央公民館（公民館活動）をどのように位置づけ、運営していくべき

だと考えておらるのか 

教育長 
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２ 笠野 眞喜 図書室について 

① 若い世代が利用する図書室にするためにどのような対応をしているか又、ど

うするか問う。 

 

② 専門書の不足があるが今後の対応はどのようにするのか又、年間の図書購入

増額を考えているか問う。 

 

③ 図書室周辺の整備計画（例えば子ども広場）はあるか問う。 

村 長 

 

教育長 

３ 辰巳 和美 

新型コロナウイル

ス感染症対応臨時

交付金活用につい

て 

新型コロナウイルス感染症対応臨時交付金として国から村に数億円交付され

ているが、村民のコロナによる生活困窮や福祉の向上に直接寄与する施策の現状

と効果。 

また、今後の活用施策として、感染対策消耗品や備品等への補助が必要と考え

るが村長のお考えを伺う。 

更に、今後の活用施策について村長のお考えを伺う。 

村 長 

 


